

人口の動き

5月末現在  
人口 6,804 (+3)  
男 3,299 (+2)  
女 3,505 (+1)  
世帯数 1,548 (+5)  
( ) 内は前月比

# 元邦かわぐち

No.48  
**7月号**



第一番如意輪觀音



す

昭和九年から十一年の間につくられたこの新西国三十三番の靈場は大塔峰（おおどうみね）に十八番があり宝積寺が三十三番となっています。三十三体は一番と二十四番を除き全てが三尺三寸の大きさ。四軒の石屋さんが精魂こめて造つたもので、人の背で担ぎあげられたものです。



第六番十一面千手觀音

青年団  
かわ

和南津(一)



郡展作品募集

たり、冠婚葬祭の改善などで村づくりに何度も会議を持ち一步ずつ前進させています。

## 民具の収集にご協力を

郷土資料室が計画されています。つきましては今、地区館を中心には、民具などの民俗資料収集をすすめています。

どこにでもあるつまらないと思うものにも貴重なものがあります。ぜひご協力ください。

民具の収集に  
ご協力を

◎鉄道妨害事故を防ぎましょう。

最近、踏切事故や、線路に石などをあげて列車を止めたりする事故が増えています。

また、大切な子供さんが列車にはねられて死亡したり、けがをするというかわいそうな事故が起きていますので、次のことをみんなで守りましょう。

○踏切では必ず一時停止をして安全を確かめましょう。

○子供さんを線路付近に遊ばせないようになります。

○線路通行は危険ですからやめましょう。

あ  
願  
い

の郡展も年々多数の作品が寄せられています。洋画・日本画・書道・写真・彫塑・工芸の五つの部門に分かれて、ます。収入は八月十四日

青年団も総会を終え、いよいよ本格的な活動の季節となりました。

一、青年のつどい

六月二日夜福祉センター体育館に団員三十名が集まり、ゲーム、ダンスと楽しんだ後、各委員会に分かれて一年間の活動計画を確認し合った。

二、新潟県青年団リーダ研修会

六月四日五日と小千谷市民の家を会場として開催され本団より七名が参加、リーダーの資質向上のためにガッチャリ学習してき

四、北魚沼郡青年大会に参加  
六月十九日に入広瀬に於て

結果は次のとおり	野球 第3位
バレーボール 第2位	卓球 第1位
	第1位

